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会 議 録 

１ 会議名 

 令和 5 年度第 5 回柿崎区地域協議会 

２ 議題(公開・非公開の別) 

（1） 協議事項（公開） 

・「上越市過疎地域持続的発展計画変更（案）について」の諮問に対する答申に

ついて 

(2)  報告事項（公開） 

  ・区内 4 保育園の統合・再編に向けた保護者との意見交換の結果について 

  ・令和 5 年 10 月に行うバス路線の再編について 

  ・（仮称）かきざき空き家利活用推進協議会 第 2 回設立準備委員会の開催結果

について 

(3)  その他（公開） 

３ 開催日時 

令和 5 年 8 月 22 日（火）午後 6 時 30 分から午後 7 時 27 分まで 

４ 開催場所 

柿崎コミュニティプラザ 3 階 305～307 会議室 

５ 傍聴人の数 

0 人 

６ 非公開の理由 

なし 

７ 出席した者（傍聴人を除く) 氏名（敬称略) 

・委 員： 小山慶、武田正教、

中村誠、  

・幼児保育課：小山課長、徳永係長 

・事務局：柿崎区総合事務所 新部所長、小林次長、石澤次長、 

五十嵐産業グループ長、田原建設グループ長、 



- 2 - 

小林教育・文化グループ長、熊木地域振興班長、大場主査 

８ 発言の内容（要旨） 

【小林次長】 

・地域協議会の開会を宣言。 

・岩野秀樹委員、 貝谷雅子委員、 宏樹委員 の欠

席を報告。 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 2 項の規定により、委員の半数

以上の出席を確認、会議の成立を報告。 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 1 項の規定により、会議の運営

は会長が行う旨を説明。 

 

・会長挨拶。 

・会議録署名委員に小山慶委員を指名。 

・5 報告事項⑴区内 4 保育園の統合・再編に向けた保護者との意見交換の結果に

ついて、幼児保育課から報告をお願いする。 

【小山課長】 

・市では、今年度、第四期の保育園の適正配置等に係る計画を策定し、その計画

に柿崎区の保育園の登載に向けて取り組みを進める旨を 5 月 23 日開催の第 2

回柿崎区地域協議会で説明し、その後、柿崎区内 4 保育園の保護者の皆さんと

話し合いを重ねてきた。 

・保護者の皆さんの中には、地域協議会の皆さんが自主的審議事項として審議さ

れ、市長に意見書を提出されたことを承知し、統合に理解を示されている方も

多くおり、話し合いをスムーズに進めることができた。これも 会長はじめ

地域協議会委員の皆さんのおかげだと改めて感謝申し上げる。 

・それでは、現在の取組状況について、資料に基づき担当から説明する。 

【徳永係長】 

・資料 1 により、柿崎区内の 4 保育園の統合、再編に向けた保護者との意見交換

の結果をはじめとする保育園の適正配置に関する取組状況について説明。 
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・委員の皆さんから質問、意見等があったらお願いする。 

・段階を踏んで、説明いただき感謝する。第四期の計画は令和 5 年度中に作成さ

れるということで、その進捗状況をまた教えていただければありがたいと思う。 

【小山課長】 

・今後も随時、進捗状況を報告させていただきたいと思う。 

 

・それでは、次に 4 協議事項⑴「上越市過疎地域持続的発展計画変更（案）につ

いて」の諮問に対する答申についてに移る。 

・事務局、委員から意見等はあったか。 

【熊木班長】 

・8月 15日火曜日まで報告期限だったが、委員の皆さんからの意見等はなかった。 

 

・意見等はなかったとのことだが、今日出席の委員の皆さんで、改めて意見等が

あったらこの場でお願いしたい。 

 （なし） 

・それでは、私の方で、「令和 5 年 7 月 5 日付け上地第 17780 号の 5 で諮問のあ

った、諮問第 83 号、上越市過疎地域持続的発展計画変更（案）について、地

域住民の生活に支障はないものと認めます。」と、上越市長へ答申したいと思

うがよろしいか。 

 （はい） 

・事務局はこの内容で市へ提出していただきたい。 

・次に 5 報告事項⑵令和 5 年 10 月に行うバス路線の再編について、事務局から

説明をお願いする。 

【熊木班長】 

・資料 2、資料 3、資料 4、資料 5 により、令和 5 年 10 月に行うバス路線の再編

について説明。 

 

 ・委員の皆さんから質問、意見等があったらお願いする。 

 （なし） 

 ・それでは、報告事項⑶（仮称）かきざき空き家利活用推進協議会 第 2 回設立
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準備委員会の開催結果について、蓑輪委員長から報告をお願いする。 

【蓑輪委員】 

 ・資料 6 により、（仮称）かきざき空き家利活用推進協議会 第 2 回設立準備委員

会の開催結果について報告。 

 

・続いて、今日配られた追加資料の説明もお願いする。 

【蓑輪委員】 

・追加資料により、第 31 回柿崎空き家活かそうプロジェクト会議について報告 

 

・委員の皆さんから質問、意見等があったらお願いする。空き家活かそうプロジ

ェクトのメンバー以外からどうか。 

【小山委員】 

・会員になるための会費の多い、少ないでメリットの違いはあるか。また、協賛

するにあたってのメリットはあるか。 

【蓑輪委員】 

・会員には何かしらのメリットが必要であると思うが、まだ決まっていない。会

員になることによって、空き家が売れたり、貸したりする事案が発生し、改修

工事が必要となった場合に会員の建築業者を優先に紹介するという、仕事の面

でのメリットがあるという方向にできればいいと思う。 

・会員のメリットについて、プロジェクト会議で検討し、会員にたくさん加入し

ていただきたいと思う。 

【小山委員】 

 ・メリットだけが全てではないことは、十分承知しているが、やはりそこを見る

方もいると思う。また、趣意について同意いただくために丁寧な説明が必要だ

と思う。 

 

 ・会員になってもらうことの最大のメリットは、空き家に関するいろいろな仕事

が出た時に、会員優先で仕事をしていただくことだと思う。これが 3 万円の口

だとすれば、1 万円の口は、会員になっていただき、メリットを示すのは難し

い。 
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・また、協賛金は、会員ではなく最初の立ち上げ時に資金を提供していただくと

いうことで、浅く広く集めるものであるが、どの様な形でお礼ができるかが課

題である。何かいいアイデアがあれば皆さんからいただきたい。 

 ・他に意見等はないか。 

  （なし） 

・それでは、6 その他に移る。 

・事務局から今後のスケジュールについての説明をお願いする 

【熊木班長】 

⑴ 第 3 回明日へつなぐ事業検討委員会の開催について説明 

⑵ 第 4 回柿崎区地域協議会だより編集委員会の開催について説明 

⑶ （仮称）かきざき空き家利活用推進協議会 第 3 回設立準備委員会の開催に

ついて説明 

⑷ 第 6 回柿崎区地域協議会の開催について説明 

 

・その他で皆さんから何かないか。 

 （なし） 

・それでは閉会とする。 

【白井副会長】 

・地域協議会の閉会を宣言。 

（午後 7 時 27 分閉会） 

９ 問合せ先 

柿崎区総合事務所総務･地域振興グループ 

TEL：025-536-6701（直通） 

E-mail：kakizaki-ku@city.joetsu.lg.jp 

10 その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 

 


